
um mutirão de exames de 
ultrassonografia, para aten-
der a demanda existente no 
município.
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PÁGINA 07

Goioerê vive ‘explosão’ de casos de
dengue e números são preocupantes 

Pavimentação asfáltica vai melhorar acesso
 para comunidades rurais em Rancho Alegre 

Rancho Alegre D’Oes-
te está passando por uma 
transformação significa-
tiva em sua infraestrutura 
viária, com o maior pro-
grama de pavimentação 
e recuperação de suas 
ruas e avenidas urbanas. 
Este esforço abrangente 
visa não apenas melho-
rar a mobilidade dentro 
da cidade, mas também 
garantir acesso adequa-
do para as comunidades 
rurais que compõem seu 
entorno.

Quarto Centenário: alunas recebem 
certificados de cursos do Senac 
Na última sexta-feira, o 

prefeito Akio Abe, junta-
mente com outras autorida-
des, fez a entrega de certifi-
cados aos participantes do 
curso de corte feminino e 
escova. Elas participaram 

A cidade de Goioerê vive uma verdadeira ‘explosão’ 
de casos de dengue, com os números preocupando as 
autoridades de saúde. Já são mais de 130 casos confir-
mados da doença e outros 160 aguardando resultados 
de exames.

durante um mês, de forma 
gratuita, na Carreta-Escola 
Moda e Beleza, disponi-
bilizada pelo Senac, em 
parceria com o Governo do 
Estado, Prefeitura Municipal 
e CRAS.

A Prefeitura de Janió-
polis, através da Secretaria 
Municipal de Saúde, está 
realizando neste sábado, 

Janiópolis realiza mutirão de 
exames de ultrassonografia

Moreira Sales abre inscrições para curso de
oratória: parceria da prefeitura com o Senar

Estão abertas no De-
partamento de Cultura 
de Moreira Sales, as 
inscrições para os inte-
ressados em participar 
do curso de oratória, 

que será realizado no 
município através de 
parceria da Prefeitura 
com o Senar - Serviço 
Nacional de Aprendiza-
gem Rural.
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Tido como um dos 
mais habilidosos desta 
nova geração de políticos 
goioerenses, o ex-prefeito 
Beto Costa assumiu nesta 
segunda-feira, 19, o cargo 
de secretário de Estado do 
Turismo, se tornando o 
homem forte de Ratinho 
Júnior na Comcam, região 
que congrega 25 municí-
pios.

Considerado um dos 
melhores prefeitos da his-
tória de Goioerê, onde foi 
gestor por dois mandatos 
consecutivos, Beto Costa 
ficará por um período curto 
na secretaria, onde substitui 
o amigo e deputado Márcio 
Nunes, que se licenciou 
para um período de férias.

É importante destacar 
que a Secretaria de Estado 
do Turismo está entre as 
mais importantes pastas 
do Governo Estadual, se 
destacando por ter uma 
estrutura própria e por ser 
a responsável em promover 
o potencial turístico do 
Paraná e a ampliação dos 
empregos e negócios liga-

Na pasta do Turismo, Beto Costa vira
homem forte do governo na Comcam

dos ao setor, fomentando 
também o desenvolvimento 
regional através do turismo.

A ida de Beto Costa para 
a Secretaria de Turismo é 
uma demonstração de pres-
tigio do goioerense junto 
ao governador Ratinho 
Júnior, de quem se tornou, 

nos últimos anos, amigo 
pessoal. “Eu só tenho que 
agradecer, pois estou sen-
do muito prestigiado pelo 
governador Ratinho Júnior. 
Também agradeço ao meu 
amigo e companheiro Már-
cio Nunes”, diz Costa.

Titula da pasta, Márcio 

Nunes lembra que este é um  
momento importante não só 
para Goioerê, mas para toda 
a região Comcam. “Sem 
dúvida, é a Comcam sendo 
prestigiada pelo governo 
estadual. Isso é motivo de 
comemoração”, destaca o 
deputado Márcio Nunes.

Energia renovável
Representantes do poder público estadual, federal e 

municipal e lideranças do agronegócio paranaense assina-
ram em conjunto uma Carta Manifesto, onde assumem o 
compromisso de trabalhar pela ampliação do uso do biogás 
e do biometano nas áreas rurais paranaenses. A iniciativa 
visa fortalecer o Programa Paraná Energia Rural Renovável 
(RenovaPR). A iniciativa produz tanto benefícios econômicos 
quanto ambientais.

Mobilização nacional
Os auditores fiscais federais agropecuários intensificaram 

a mobilização nacional que pressiona o governo para a rees-
truturação da carreira. A decisão se deu após reunião realizada 
na quinta-feira entre representantes do Sindicato Nacional dos 
Auditores Fiscais Federais Agropecuários (Anffa Sindical) e 
o Ministério da Gestão e da Inovação em Serviços Públicos 
(MGI). Servidores afirmam que atuam no limite da capaci-
dade em portos e aeroportos, entre outros postos de trabalho.

E-Fórum
O Tribunal de Justiça do Estado do Paraná (TJPR) lançou o 

projeto E-Fórum – pontos de atendimento remoto em municí-
pios que não são sedes de suas comarcas. Os espaços deverão 
aproximar os atendimentos do sistema judiciário da população 
destas cidades, permitindo que comunidades mais remotas 
tenham acesso aos serviços prestados pelo Poder Judiciário.

E-Fórum II
Cada E-Fórum terá cerca de 60 metros quadrados, cons-

truído em formato modular, o que permite rápida instalação 
nas cidades. O espaço será equipado com computadores para 
que a população tenha acesso, de forma online, aos mesmos 
serviços oferecidos nos fóruns tradicionais. A ideia é que eles 
sejam instalados na área central das cidades, próximo a outros 
prédios públicos, como delegacias, prefeituras e câmaras de 
vereadores.

Novos voos
A Secretaria Estadual de Turismo e a Viaje Paraná estão 

trabalhando para ampliar o número de voos aos principais 
destinos do estado, entre eles Foz do Iguaçu e Curitiba. Pela 
JetSmart, os voos podem entrar por Foz do Iguaçu, em co-
nexão com os países do Mercosul, e sair por Curitiba. Pela 
Copa Airlines é possível aproveitar a rota Panamá-Assunção 
e abrir conexões para Foz do Iguaçu.

Vagas de emprego
As Agências do Trabalhador do Paraná e postos avançados 

começam a semana com a oferta de 18.774 vagas de emprego 
com carteira assinada no Estado.A Grande Curitiba concentra 
o maior volume de postos de trabalho disponíveis (5.657). A 
Região de Cascavel aparece em seguida (4.323).  Os interes-
sados devem buscar orientações entrando em contato com a 
unidade da Agência do Trabalhador de seu município.

Lei de Licitações
Dois servidores efetivos de cada município paranaense 

– um  da prefeitura e outro da câmara de vereadores – serão 
capacitados na pós-graduação sobre a Nova Lei de Licitações 
e Contratos (Lei Federal nº 14.133/2021) oferecida neste 
ano pelo Tribunal de Contas do Estado do Paraná. Também 
poderão se inscrever servidores estaduais – incluindo do 
próprio TCE-PR – e aqueles que trabalham em consórcios 
intermunicipais. As inscrições estarão abertas em breve.

O ex-prefeito Beto Costa assumiu ontem a Secretaria de Estado 
do Turismo: na foto, Beto com o Governador Ratinho Junior

Considerado como 
um dos maiores eventos 
esportivos da região, 
com a participação de 
centenas de atletas e 
milhares de pessoas, o 
Vida Verão 2024, orga-
nizado pela Secretaria 
de Esportes de Goioerê, 
segue com suas inscri-
ções abertas até esta 
quarta-feira, dia 21.

O evento, que todos 
os anos reúne centenas 
de atletas e milhares de 
pessoas na Praça dos 

Vida Verão: inscrições podem ser 
feitas até esta quarta-feira, dia 21

A competição será disputada em duas etapas: dia 25 de fevereiro e 3 de março

Nordestinos, será rea-
lizado em duas etapas. 
A primeira no dia 25 de 
fevereiro e a segunda no 
dia 3 de março.

Entre as modalidades 
estão Basquete 3×3, 
Futebol Society 2×2, 
Handebol de Praia, Vôlei 
de Praia, Beach Tennis 
e Futebol de Areia de 
Base. “Vamos fazer uma 
grande festa do esporte”, 
diz o secretário Igor 
Américo.

Além das competi-
ções esportivas, o Vida 

Verão contará com o tra-
dicional Palco Cultural, 
que terá apresentações de 
danças e músicas, com 
bandas locais e DJs.

O secretário de Es-
portes de Goioerê, Igor 
Américo, cita que a ex-
pectativa é das melhores, 
uma vez que o evento 
já é tradicional e está 
consolidado pelas várias 
edições já realizadas. 
“Nós estamos muito 
otimistas e acreditando 
que teremos uma grande 
competição”, destaca.

O secretário de Esportes Igor Américo: expectativa boa
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A cidade de Goioerê vive 
uma verdadeira ‘explosão’ de 
casos de dengue, com os núme-
ros preocupando as autoridades 
de saúde. Já são mais de 130 
casos confirmados da doença 
e outros 160 aguardando re-
sultados de exames.

Devido a essa ‘explosão’ 
de casos, muitas pessoas têm 
procurado das unidades de 
saúde, mas especialmente o 
Pronto Atendimento. A situ-
ação é grave e a Saúde pede 
a colaboração da população, 
no sentido de limpar bem os 
quintais e não deixar água 
parada em locais que sirvam 
de criadouro para o mosquito 
transmissor da doença.

Um dos fatores que aju-
dam no aumento de casos da 
dengue, são as temperaturas 
elevadas e as chuvas de verão. 
“A temperatura elevada e as 
chuvas de verão, geralmente 
ao final do dia, favorecem a 
proliferação do mosquito. Daí 
a necessidade da população 
ajudar não deixando água 
parada”, destaca a Vigilância 
Sanitária.

Na tentativa de amenizar a 
situação e conter o avanço da 
dengue na cidade, a Secretaria 
de Saúde, através dos agentes 

Goioerê vive ‘explosão’ de casos de
dengue e números são preocupantes 

de endemia, está intensificando 
ações em todos os bairros. “O 
poder público está fazendo 
a sua parte, mas a população 
precisa fazer a dela. Só assim 
a gente vence essa guerra”, 
comenta Ana Flávia Costa, 
diretora da Vigilância Sanitária.

BRASIL: - Em nível na-
cional, a dengue também tem 
avançado muito e o país corre 
o risco de viver uma grande 
epidemia da doença. O sinal de 
alerta já chama a atenção não só 
das autoridades do Brasil, mas 
também internacionais.

SAIBA MAIS: - Para 
prevenir casos de dengue, é 
importante evitar acúmulo de 
água, principalmente em latas, 
pneus, pratos de plantas, calhas 
e outros objetos que podem 
se transformar em criadouros 
do mosquito transmissor. É 
importante, também, vedar a 
caixa d’água e manter fechados 
vasos sanitários inutilizados.

Caso o morador tenha febre 
e mais dois sintomas associa-
dos (dor de cabeça, dor no cor-
po, náusea, vômito, manchas no 
corpo, dor articular, dor atrás 
dos olhos), deve procurar uma 
unidade de saúde. O número de casos aumentou de mais e em alguns pontos, prefeitura tem feito bloqueios

Está marcada para o dia 14 
do próximo mês de março, a 
eleição que vai escolher a nova 
diretoria da ACIG - Associa-
ção Comercial e Empresarial 
de Goioerê. A expectativa dos 
comerciantes é que a eleição 
seja com chapa única, enca-
beçada pelo atual presidente 
Lenilson Munhoz, que tem 
realizado um mandato de 
excelência.

Lenilson, que é empresário 
da área de publicidade, se des-
tacou neste primeiro mandato, 
ao realizar uma das maiores 
campanhas que a ACIG já 
desenvolveu na cidade, com 
a distribuição de cerca de R$ 
300 mil em prêmios, entre eles, 
dois veículos zero-quilômetro.

Poderão votar na eleição 
do dia 14, todos os associados 
que estiverem em dia com a 
entidade. Os votos serão re-
cebidos das 18 às 20 horas e 
logo em seguida, proclamado 
o resultado da eleição. 

Com expectativa de chapa única, ACIG 
elege nova diretoria no dia 14 de março

O presidente Lenilson Munhoz é nome certo para disputar a reeleição
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Com o início da Qua-
resma, tempo de 40 dias de 
preparação para a Páscoa, os 
supermercados de Goioerê 
esperam aumento de até 20% 
nas vendas de pescados. O 
período envolve penitências, 
oração e jejum, especialmente 
o de carne vermelha, daí a ex-
pectativa dos supermercados.

Para garantir os melhores 
produtos para os clientes, os 
supermercados reforçaram o 
estoque, com diversas opções 
de peixes, como bacalhau e ti-
lápia, historicamente os mais 
vendidos nesta época do ano.

Pesquisas apontam que os 
estados do Paraná e São Pau-
lo, são os maiores produtores 
e exportadores de tilápia do 
país, o que deve favorecer a 
oferta deste peixe em diversos 
cortes e formatos (iscas, em-
panados, filés, postas).

Mas o consumidor encon-
trará também com opções 
de peixes com preços mais 
acessíveis para diversificar o 
cardápio no dia a dia. Enlata-
dos de sardinha e atum devem 
acompanhar o aumento nas 
vendas, por serem opções 
práticas utilizadas em pratos 
refrescantes como saladas e 
sanduíches, assim como em 
massas e pizzas.

Para quem não abre mão 
do vinho, seja por tradição ou 
paixão, os supermercados de 
Goioerê também apresentam 
belos estoques, de acordo com 
o paladar e a preferência de 

Quaresma: supermercados acreditam em 
aumento de até 20% na venda de peixes

cada pessoa.

 DICAS DE COMPRA: 
- Independentemente da re-
ceita, antes de levar o pescado 
para casa, é importante se 
atentar aos detalhes que fazem 
toda a diferença na mesa e 
na saúde. No caso de con-
gelados, o consumidor deve 
se manter atento e verificar 
se não há excesso de gelo no 
produto ou apresenta sinais de 
descongelamento. Também é 
importante verificar a data de 
validade, higiene e qualidade 
geral do pescado. O odor do 
peixe deve ser característico, 

porém suave, sem ser desa-
gradável.

TRADIÇÃO: - A Quares-

ma, como prática obrigatória 
para os católicos, teve início 
no dia 14 de fevereiro e segue 
até o dia 28 de março. 

O aumento na venda de peixes deverá ser de cerca de 20% em Goioerê

Encarregados por ze-
lar pelo cumprimento 
dos direitos das crianças 
e adolescentes, os con-
selheiros tutelares de 
Quarto Centenário têm 
um aliado forte na cidade. 
Trata-se do prefeito Akio 
Abe, que tem renovada o 
compromisso de apoio ao 
órgão e seus integrantes 
no município.

De acordo com o pre-
feito, o suporte dado pelo 
município ao Conselho 
Tutelar inclui, prédio 

Quarto Centenário reforça apoio 
aos novos conselheiros tutelares 

exclusivo, veículo, pa-
gamento de salários e 
fornecimento da estrutura 
de trabalho da equipe. 
“É preciso reconhecer o 
trabalho árduo realizado 
pelos conselheiros’, diz 
Akio.

Na opinião do prefeito, 
é preciso que o suporte 
dado pela prefeitura ga-
rante mais comodidade 
e segurança aos conse-
lheiros. “No que depende 

da nossa administração, 
o Conselho Tutelar terá 
todo o nosso apoio”, cita 
o prefeito.

A posse dos novos con-
selheiros foi realizado no 
dia 12 do último mês de 
janeiro e foi prestigiada 
por diversas autoridades 
e também pessoas da 
comunidade. “Além do 
apoio da administração, 
nosso desejo para eles é 
de sucesso nas ações que 
estão e que vão realizar’, 
encerra Akio.Os conselheiros tomaram posse no mês de janeiro e já estão trabalhando

O prefeito Akio esteve na posse e desejo sucesso aos novos conselheiros
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Estão abertas no 
Departamento de Cul-
tura de Moreira Sales, 
as inscrições para os 
interessados em par-
ticipar do curso de 
oratória, que será re-
alizado no município 
através de parceria da 
Prefeitura com o Se-
nar - Serviço Nacio-
nal de Aprendizagem 
Rural.

Dayana Mazzer, 
diretora de cultura 
do município, expli-
ca que o curso chega 
com o objetivo de 
promover a melhoria 
de técnicas de comu-
nicação em público. 
“É um curso muito 
bom e que vai dar mais 
segurança ao partici-
pante na hora de falar 
em público”, cita ela.

As inscrições es-
tão sendo realizadas 
na Casa da Cultura e 
são gratuitas. Maiores 

Moreira Sales abre inscrições para curso de
oratória: parceria da prefeitura com o Senar

informações podem ser 
acessadas através do 
telefone  (44) 9 9977-
5663.

O prefeito Rafael 
Bolacha destaca a boa 
parceria que o municí-

Rancho Alegre D’Oes-
te está passando por uma 
transformação significativa 
em sua infraestrutura viária, 
com o maior programa de 
pavimentação e recupera-
ção de suas ruas e aveni-
das urbanas. Este esforço 
abrangente visa não apenas 
melhorar a mobilidade den-
tro da cidade, mas também 
garantir acesso adequado 
para as comunidades rurais 
que compõem seu entorno.

Com a conclusão das 
melhorias em 100% das vias 
urbanas, a Prefeitura está 
direcionando seus esforços 
para garantir que as áreas ru-
rais também se beneficiem 
desse progresso. Um grande 
investimento foi realizado 
para pavimentar a via de 
acesso à Vila Rural Santa 
Felicidade, onde vivem 
dezenas de famílias. Agora, 

Pavimentação asfáltica vai melhorar acesso
para comunidades rurais em Rancho Alegre 

As estradas estão sendo melhoradas para facilitar o tráfego para os agricultores

a próxima etapa do projeto 
visa estender esses benefí-
cios para as comunidades da 
Gleba 15 e Arapuan.

O prefeito Cássio Zanuto 
detalha os planos para essa 
fase do projeto, que incluem 
a pavimentação de mais de 
3 quilômetros de estradas. 
Inicialmente, serão asfalta-
dos dois trechos na Estrada 

A diretora de cultura do município, Dayana Mazzer

pio tem com o Senar. 
“Graças a essa boa 
parceria com o Senar 
a gente tem consegui-
do realizar vários cur-
sos aqui em Moreira 
Sales’, diz ele.

da Gleba 15, estendendo-se 
das margens da rodovia até 
as cooperativas Coamo e 
Integrada, totalizando cerca 
de 2 quilômetros. Na Estra-
da de Arapuan, está prevista 
a pavimentação de mais de 
1 quilômetro.

“Vamos melhorar ainda 
mais esses trechos, que já 
possuem calçamento com 

pedras irregulares”, desta-
ca o prefeito, enfatizando 
que a obra já foi licitada 
e que a ordem de serviço 
para o início das obras será 
emitida nos próximos dias. 
O investimento previsto 
para essa pavimentação é 
de cerca de R$ 760 mil, 
provenientes dos recursos 
próprios da Prefeitura Mu-
nicipal de Rancho Alegre 
d’Oeste.

O prefeito ressalta a 
importância dessas estra-
das, que têm um signifi-
cativo fluxo de veículos, 
incluindo caminhões que 
transportam a safra diaria-
mente até as cooperativas. 
Ele também agradece o 
comprometimento de sua 
equipe e a colaboração da 
Câmara Municipal para 
tornar esse projeto uma 
realidade.

“Trabalhamos incan-
savelmente para tornar 
Rancho Alegre d’Oeste 
uma cidade mais moderna, 
segura e acessível. Esta 
conquista é o resultado de 
um esforço conjunto e do 
comprometimento com o 
bem-estar de nossa comu-
nidade”, conclui o prefeito 
Cássio Zanuto.
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Janiópolis realiza mutirão de 
exames de ultrassonografia

A Prefeitura de Janió-
polis, através da Secretaria 
Municipal de Saúde, re-
alizou no último sábado, 
um mutirão de exames de 
ultrassonografia, para aten-
der a demanda existente no 
município.

A secretária Mônica 
Souza explica que mesmo 

mantendo agendamento 
semanal, a previsão é de 
que essa ação aconteça uma 
ou duas vezes por mês, pro-
porcionando agilidade na 
realização do exame.

Somente no mutirão de 
sábado, 50 pacientes foram 
atendidos com o exame. “No 
ano passado já tivemos uma 

ação dessa e agora novamen-
te. Ficamos felizes em poder 
atender a nossa comunidade 
com esses exames, que a 
partir de agora temos pre-
visão de realizarmos todo 
mês’, disse o prefeito Ismael 
Dezanoski.

Esteve presente no even-

to de início dos exames, o 
vice-prefeito Eides Guedes 
citou que essa é uma ação de 
extrema importância, pois 
tem o objetivo de melhorar a 
qualidade de vida da popula-
ção. “Uma ação importante 
e que deve ser reconhecida 
por todos”, disse.

Os exames foram realizados no último sábado: 
no total cerca de 50 pacientes atendidos

O prefeito Ismael, o vice Eides e a secretária Mônica acompanharam os procedimentos realizados no úlitmo sábado
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